

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji dan syukur penulis haturkan kepada Allah SWT sebab atas karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Pemberian Ekstrak Etanol Daun Teh Hijau (*Camellia sinensis* (L.) O. Kuntze) Terhadap Waktu Perdarahan Pada Mencit (*Mus musculus*) Galur Swiss Webster” dengan sebaik-baiknya. Kesulitan dalam jalannya penelitian adalah keterbatasan biaya, namun teori dan penelitian sebelumnya menjadi acuan penulis untuk melanjutkan penelitian. Skripsi ini bertujuan untuk memenuhi tugas akhir dalam menyelesaikan studi program sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Rasa terima kasih penulis ucapkan kepada Prof. Dr. Ieva B Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Mirasari Putri, dr., PhD selaku dosen wali yang telah mengarahkan jalannya penelitian, khususnya kepada pembimbing I Dr. Sadiyah Achmad, dr dan kepada Yanuar Zulkifli Harun, dr., Sp.M selaku pembimbing II yang telah memberikan dukungan, meluangkan waktu dan membagi ilmunya kepada penulis selama jalannya penelitian sampai penulis selesai dalam penyusunan skripsi. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Dr. Abdul Hadi Hasan, dr., SpPA(K), M.Kes selaku pembahas I dan Samsudin Surialaga, dr., M.Si selaku pembahas II yang telah memberikan masukan dan bimbingan sehingga penelitian dan penyusunan skripsi dapat berjalan sebagaimana mestinya.

Terima kasih tidak terhingga kepada mama dan papa tercinta yang telah mendukung dan mendoakan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Kepada adik tercinta, Arya Krishna yang selalu memberikan semangat bagi penulis. Kepada teman-teman seperjuangan: Adhea Amelda, Levantisa Gantriani, Lestie Febriyani, Salsabila

Pascadila, juga teman-teman TROCHANTER 2016 yang selalu memberikan motivasi dan partisipasi dalam membantu jalannya penelitian sehingga penulisan skripsi ini dapat selesai.

Penulis menyusun penulisan skripsi ini dengan sungguh-sungguh, kekurangan dalam penulisan dan penyusunan semoga bisa menjadi pelajaran bagi penulis-penulis skripsi selanjutnya. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca sebagai acuan penelitian dan menambah wawasan.

Bandung, Januari 2020

